

Information zum Schulschwimmen

20.11.2020 | 15:04 von T.Lickes

Liebe Eltern,

vor dem Hintergrund der aktuellen Entwicklung der steigenden Corona-Infektionen werden wir das Schulschwimmen vorerst aussetzen. Busfahrten zum Schulschwimmen, der Schwimmunterricht selber sowie das Umkleiden im Klassenverbund sind besonders exponierte Situationen, in denen Ansteckungen erfolgen können. Zudem untersagt momentan der Badbetreiber, auf Grund der Aerosol-Verteilung, das Föhnen der Haare vor Ort. Nicht zuletzt wurde jeglicher Vereinsbetrieb eingestellt.

Wir verfolgen die Strategie, alles dafür zu tun, unsere Schule, soweit wie dies nur möglich ist, geöffnet zu halten. Das gegenwärtige Infektionsgeschehen ist hoch dynamisch und die Perspektive, dass es zu temporären Schulschließungen kommen kann, leider nicht auszuschließen. Das Aussetzen des Schulschwimmens ist daher als Vorsichtsmaßnahme zu verstehen.

Der reguläre Sportunterricht, welcher dafür anstelle stattfinden wird, findet unter Beachtung der Corona-Vorsichtsmaßnahmen weiterhin statt. Bitte haben Sie Verständnis für diese Maßnahme zum Schutze der Kinder und der Kolleginnen und Kollegen!

Schulleitung und Kollegium der Eichendorffschule